



# Protokollauszug

aus der  
14. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 17.12.2020

---

öffentlich

## **Top 4.1    Aktueller Stand zur Skate-/ Funsporthalle**

Die Standortüberprüfung wurde gemeinsam mit dem KIS durchgeführt und abgeschlossen. Eine zwischenzeitlich avisierte Variante auf dem „Freiland-Gelände“ wurde nach Prüfung aus eigentumsrechtlichen Gründen verworfen.

Im Ergebnis wurde der Lindencamp als einziger aktuell kurzfristig in Frage kommender Standort ermittelt. Der Standort bietet die Nähe zur Zielgruppe, infrastrukturelle Voraussetzungen und ist sehr gut an den Jugendclub j.w.d. sowie an den Lindencamp als möglicher Träger angebunden. Der avisierte Bereich ist schon jetzt mit einer ungedeckten Skateranlage bebaut und könnte mit in die Gesamtplanung am Standort integriert werden. Entsprechende Mittel werden zur nächsten Haushaltsplanung beantragt werden (1 Mio €).

Es ist vereinbart worden, dass durch den FB 23, der Bereich 2301, konkret durch Frau Ukrow, gemeinsam mit dem Stadtjugendring ein partizipativer Planungsprozess zur Klärung der konkreten Bedarfe und Mindestanforderungen realisiert wird.